



WINTER OLYMPIC GAMES

BIATHLON

Томский Григорий ПДО-15

ИСТОРИЯ

- Первые официальные соревнования, напоминавшие биатлон, прошли в 1767 году.
- В XX в. Игра стала популярна в северных странах Северной Америки, таким как Канада и США. В конце XX и в Австралии.
- Первый «современный» биатлон, который мы знаем сейчас проводился в 1 Зимних Олимпийских Играх во Франции в 1924.
- В середине XX века после 2-й Мировой войны отменили данный вид спорта, из-за пацифистических настроения мира. Добавили к спортивным играм к концу 1950-х.

STORY

- The first official competition, reminiscent biathlon were held in 1767.
- In the XX c. the game became popular in the north countries of North America, such as Canada and the United States. In the late XX c. in Australia.
- The first "modern" biathlon, which we now know was carried out in I Winter Olympics Games in 1924 to France.
- In the middle of the XX c. after the 2nd World War, prohibited the this sport, because of the pacifistic sentiments of the world. And after added to sports games to the end of 1950.

ПРАВИЛА И СНАРЯЖЕНИЕ RULES AND EQUIPMENT

○ Снаряжение:

- лыжи;
- лыжные палки;
- винтовка;
- патроны;



○ Equipment:

- skis;
- ski poles;
- rifle;
- cartridges;



- Пробежав определенную дистанцию спортсмен лежа, в ручную заряжая винтовку должен попасть в 5 мишеней и продолжить гонку до определенного круга событий.
-

- Running a certain distance sportsman prone position, manually charging the rifle should hit 5 targets and continue the race to a certain range of events.

УЧАСТНИКИ СОРЕВНОВАНИЙ

- На соревнованиях все спортсмены делятся на три класса:
- мужчины и женщины;
- юниоры и юниорки;
- юноши и девушки.



COMPETITORS

- At competitions all sportsman are divided into three classes:
- Male and female;
- juniors;
- boys and girls.



BIATHLON RACE

○ Currently held seven kinds of races:

1. individual pursuit
2. sprint
3. pursuit
4. Mass Start
5. relay race
6. mixed relay
7. single mixed relay



БИАТЛОННЫЕ ГОНКИ

○ На сегодняшний день проводится семь видов гонок:

1. индивидуальная гонка
2. спринт
3. гонка преследования
4. масс-старт
5. эстафета
6. смешанная эстафета
7. одиночная смешанная эстафета

ГОРДОСТЬ СССР THE PRIDE OF THE USSR



- Александр Тихонов
Советский
биатлонист,
четырежды
олимпийский
чемпион

- Alexander Tikhonov,
Soviet biathlete,
four-time Olympic
champion.

ЧЕМПИОН ЧЕМПИОНОВ CHAMPION OF CHAMPIONS

- Эйнар Бьёрндален — 8-кратный олимпийский чемпион

- Einar Birndalen - 8-time Olympic champion



- Магдалена Нойнер — она является 12-кратной чемпионкой мира.
-

- Magdalena Neuner - it is a 12-times world champion.

